



先日、学校連絡メールでお知らせしたとおり、本校は5月25日(月)から学校を再開します。また、給食も25日から始まります。今後も、日課や行事の変更が行われる場合があります。その際は、学校連絡メールでお知らせします。(6月の行事予定は、後日配布される月行事予定でご確認ください。)

5/12(火)・13(水) 登校日の様子をお知らせします

臨時休業が延長し、4月9日から学校が再開できない状況です。外出自粛が続く中、自宅で過ごす時間が長くなっていますが、ご家庭でのお子様の様子はいかがでしょうか。

4月20日の登校日は、学年ごとに時差登校を行いました。1時間という短い時間でしたが、久しぶりに生徒の顔を見ることができて安心しました。また、5月12・13日には、学年ごとに半日ずつの登校としました。生徒は久しぶりに会う友達と楽しく話をしていました。学校に生徒の笑顔と元気な声が聞こえ、「これこそが学校!」と改めて実感することができました。

生徒は、学級活動で学級組織づくりをしたり、各教科担当から学習のガイダンスを受けたりして2～3時間を過ごしました。「楽しかったけれど、久しぶりに机に向かったので疲れた!」と話す子もいました。

学校では、感染拡大防止のため、座席の間隔を開けたり、10名弱のグループに分けたりして、『3密』を避けるようにしております。また、生徒の下校後には、使用した教室の机や椅子、水道、手すりなどを職員で消毒しております。



登校日の様子(上から3年・2年・1年)

天城中学校ホームページもご覧ください(スマートフォンでもご覧になれます)

<http://atjs.city.izu.shizuoka.jp/>

QRコードはこちら→



学校再開の準備を進めています

5月13、14日の2日間、学校を再開して生徒の皆さんを迎えるために、理科室の備品整理、校舎周辺の草刈りを行いました。広い敷地なので、まだまだ刈り残しがありますが、少しでも気持ちのよい環境にするために汗を流しました。



5月15日には、教員研修として数学模擬授業を行いました。工藤先生が2年生の最初の授業で行う「式の計算」の授業を実践しました。工藤先生は、「橋本くん、いい考えだね。」「他の人はどう考える？」などと生徒役の教員に問い掛けながら、一生懸命授業を進めました。事後研修では、生徒のつぶやきを大切にすること、難しい言葉ではなく生徒が分かる言葉を使うこと、今までの知識を振り返り、活用すること等、よりよい授業のために、厳しい意見も出されました。授業内容は5月25日以降のお楽しみです。



「橋本くん、いい考えだね。」「他の人はどう考える？」などと生徒役の教員に問い掛けながら、一生懸命授業を進めました。事後研修では、生徒のつぶやきを大切にすること、難しい言葉ではなく生徒が分かる言葉を使うこと、今までの知識を振り返り、活用すること等、よりよい授業のために、厳しい意見も出されました。授業内容は5月25日以降のお楽しみです。

子どもの立場から

- ・家にずっといて、すっきりしないなあ…
- ・勉強がうまく進まないな…

こんなことで悩んでいませんか？

～いつでもご相談ください～

保護者の立場から

- ・子どもが言うことを聞いてくれない…
- ・最近、子どもに元気がない気がする…

3月から約3か月、臨時休業が続き、普段の生活とは全く違う毎日を送り、心の疲れを感じたり、これから始まる学校生活を不安に思ったりするかもしれません。また、保護者の方にも、子どもが自宅にいる時間が非常に長く、子どもに関する悩みやストレスを感じることがあると思います。子どもたちの気になる変化を感じ取ったときには、早めに学校に相談してください。また、学校には定期的にスクールカウンセラー(SC)やスクールソーシャルワーカー(SSW)が来校しています。相談がある場合には、事前に予約をすることができます。ぜひ、ご活用ください。

【担当：橋本・瀬川 TEL 85-0075】

スクールカウンセラー(心の専門家)

西川 知子さん

1学期の来校予定日

- 6月… 3(水)・18(木)
- 7月… 1(水)・9(木)・16(木)・20(月)
- 8月… 28(金)

スクールソーシャルワーカー(環境福祉の専門家)

佐藤 雅美さん

1学期の来校予定日

- 6月… 3(水)・19(金)・24(水)
- 7月… 3(金)・9(木)・16(木)・20(月)
- 8月… 26(水)